

Darten im Stardust

Neue Spielstätte für den SDC

ERDING · Zum Jahresende 2021 gab der Pächter des »Klösterl« sein Lokal auf, das somit als Spielstätte für den Steeldart Club Erding e.V. nicht mehr zur Verfügung stand.

Nach Prüfung zahlreicher Angebote entschieden sich die Darter letztlich für den Stardust Spielsalon am Rennweg 57 in Erding, wo die Anlage auf acht Boards erweitert werden konnte. Der Verein hat derzeit knapp 50 Mitglie-

der zwischen 12 und 67 Jahren, im Ligabetrieb des Oberbayerischen Dartverbandes (OBDV) befinden sich aktuell drei Mannschaften. Interessierte sind gerne immer donnerstags um 19 Uhr beim Training willkommen. Weitere Informationen auch unter www.sdc-erding.de.

Die Saison geht für den SDC-Erding e.V. erfolgreich weiter. Am letzten Spieltag siegten die zweite und die dritte Mannschaft daheim. Bei der

zweiten Mannschaft waren die Steel Rebels aus Pfaffenhofen zu Gast. Nach der ersten Hälfte lag der SDC noch mit 4:5 zurück.

Erst im letzten Doppel konnte man sich mit 10:8 gegen die Steel Rebels durchsetzen. Die dritte Mannschaft war erfolgreicher. Sie besiegten den DC Emmering mit 12:6. Marcel Wiegert und Teamkapitain Thomas Schneider gewannen alle vier Spiele. Die erste Mannschaft hatte spielfrei.



Ein wahres Prunkstück, die Boardanlage!

Foto: SDC Erding e.V.